

スやタクシーを見てきた。500円で走らせることを提案したい。

町長 ござくら荘でやっている福祉バスでは、病院に向けて走っている。

質問 ござくら荘でやって

いる通院バスの利用状況は。保健福祉課長 稚内・名寄

・旭川。有償運送を利用されているのは、17名。

質問 長寿まつりに渡している商品券を全商店で使えるようにしてほしい。



隆・持ち家対策について 無量谷・市街地の街路灯について

持ち家対策について

質問 職員住宅が建設される中、定住対策につながる道筋として、個人に持ち家を持つていただけないかと考えている。そのことは、町職員及び法人、町民の活

力につながるかと考える。

そこで、現在町有地の宅地及び商工業地空き地所有数はどのくらいあるのか。分譲中の状況と、町有地を無償貸付する等の制度を作る考えはないのか。また、空き家、空き地バンクの創設はどうなっているのか。

町長 宅地として利用可能な土地が幌延市街地で5箇所、約2千㎡、問寒別市街地で4箇所約1千4百㎡がある。企業誘致向けの土地は無い。

町有地の無償貸付と宅地分譲は考えていない。空き家空き地バンクについては、売却等の意向に関するアンケート調査で、8件が登録を希望する回答をいただき、バンクの本格運用に向け、準備を進めている。

質問 町職員に対して、持

ち家を持つてほしいと思っている。主幹クラス以上は5年以内に自宅を建てるか、民間住宅に入っていたら、形を進めるべきである。マイホームがあれば、いずれ子ども達が幌延町に戻る場所と友達が遊びに来ていただけではないか。そのため、町長の指導と意識改革が必要だと考えるが。

町長 職員に持ち家を持つてもらいたいという気持ちはあるが、個人の財産にこうしろとは言えない。定住しやすい新築住宅の補助事業を利用していただけると思っている。近年、職員は他町村からの採用が多く、しかも若い人達が多い中、定住し退職しても住んでほしい意味から、平場からお願いをしていくしかない。

市街地の街路灯について

質問 街路灯は、防犯上、重要な設備であるが、宮園公営団地3号棟から6号棟の駐車場等が暗く感じる。

また、町道北1条1丁目、北2条2丁目、2条南1丁

目、東町の小学校前、及び道道に同じ。その他除雪センター前、お寺の横、酪農橋の水銀灯などが暗く感じたが。

町長 公営住宅等の駐車場は、街路灯の設置をしていないが、正面出入口に自動点滅器を設置している。今年もマイマイガが発生しており、期間限定で減灯しているところもある。

質問 LED化した街路灯の増設はしないのか。

町長 平成26年度から老朽した水銀灯をLED化に進めている。昨年度から、電柱添架型デザイン灯を平成31年度までにLED化を進める。

また、自立型街灯も検討を図り、整備を進める予定。



第5回 幌延町議会 定例会

9月12日～13日

幌延町議会9月定例会が9月12日、13日の2日間で開催された。

平成28年度各会計決算の認定7件をはじめ、報告2件、同意2件、議案7件、意見案2件を慎重審議した結果、すべて原案通りに可決し、閉会した。

▽報告第1号・第2号

平成28年度決算に基づく幌延町財政健全化判断比率と公営企業会計資金不足比率について

基準を下回り、健全な財政状態が保たれている。今後、健全な財政運営に努めるとともに、広報誌やホームページ等にも公表していく。

▽同意第1号

教育委員会委員の任命 澤谷敦美委員を再任。

▽同意第2号

固定資産評価審査委員の選任 芳野福一委員を再任。